

Vidéo

Enfermer pour corriger, la menace des parents en Guadeloupe

[SCHEIDER, FRÉDÉRIC](#) Schoelcher 2018

Résumé

Pour le traitement du thème « L'histoire de l'enfance inadaptée aux Antilles françaises », Frédéric SCHEIDER, Chef de Service ? CHU Guadeloupe, parle de St Jean Bosco établissement charitable religieux qui été institué en Guadeloupe chargé de prendre en charge les enfants délaissés. Il rapporte des témoignages positifs de certaines personnes (mineurs à l'époque) ayant été prises en charge par cette institution. Pour plus d'un, St Jean Bosco constitue un ascenseur social mis à disposition des enfants démunis. Malgré l'affaiblissement de cette institution au fil des ans, la population guadeloupéenne en garde une bonne image.

Informations

Extrait:

[« L'HISTOIRE DE L'ENFANCE
INADAPTÉE AUX ANTILLES
FRANÇAISES » : SÉMINAIRE, LE 8
MARS 2018](#)

Edition:

Laboratoire caribéen de sciences sociales, Schoelcher, 8mars2018

Langues:

Français

Provenances:

Université des Antilles

Type de contenu - document:

Vidéo - Colloque & conférence

Base:

Bibliothèque numérique Manioc

Audience:

Tout public

Format:

video/mp4

Mots clés

[ENFANCE](#)

[EDUCATION](#)

[CONDITION SOCIO-ÉCONOMIQUE](#)

[SOCIOLOGIE, ANTHROPOLOGIE](#)

[GUADELOUPE](#)

[20E SIÈCLE](#)

Conditions d'utilisation

CC-BY-NC-ND - Attribution - Pas d'utilisation commerciale - Pas de modification

Citer ce document

Scheider Frédéric, "Enfermer pour corriger, la menace des parents en Guadeloupe", 2018. Extrait de: « L'histoire de l'enfance inadaptée aux Antilles françaises » : séminaire, le 8 mars 2018, Colloque & conférence, Laboratoire caribéen de sciences sociales, Schoelcher, 8 mars 2018. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 12 janvier 2026. Lien: <HTTP://WWW.MANILOC.ORG/FICHIERS/V18029>.

